



Hoy día **28 de diciembre**, jornada que tradicionalmente en nuestras olimpiadas **dedicamos a realizar gestos que resaltan nuestros valores deportivos reflejados en nuestros principios de “Educar Con El Deporte”**, no podemos dejar pasar estos momentos **sin agradecer a la Comunidad Educativa del Colegio Nuestra Señora del Pilar de Jerez** el regalo de esta Olimpiada que nos está haciendo **vivir desde el cariño, la alegría y el espíritu de familia.**

En unas pocas horas hemos podido percibir y disfrutar de todas las imágenes que nos brindan nuestras olimpiadas. Patios y campos llenos de deportistas y sus familias. Partidos intensos y emocionantes. Somos conscientes de la pasión con las que vivimos estos partidos tanto desde la grada como en el campo de juego.

Por este motivo sabemos que para lograr estos valores necesitamos la colaboración **de entrenadores y familiares**, para que con su ejemplo sean **transmisores del valor** fundamental de respeto en los campos de juego.

Desde el Comité Nacional **le pedimos a nuestros deportistas** que compitan al máximo y que sean ejemplo de lucha, entrega y juego limpio. Respetando siempre las reglas del juego. Entendemos que la intensidad de los partidos puede hacer difícil esta tarea.

Por este motivo queremos pedir a los entrenadores **que no permitan todos aquellos comportamientos que impidan el juego limpio, el respeto y la fraternidad deportiva** que siempre buscamos en nuestro deporte, siendo como **educadores** que son, **ejemplo para sus jugadores y jugadoras.**

A los espectadores y a las familias, que vienen a disfrutar de esta Olimpiada, queremos que lo hagan **desde el respeto para que prevalezcan los valores que se difunden en nuestros principios de “Educar con el deporte”, evitando cualquier conducta que pueda provocar conflicto o violencia durante el partido.** La grada debe ser un espacio para animar y alentar a nuestros jugadores y jugadoras, pero nunca podemos permitir esas conductas tan nocivas para el deporte y sobre todo para nuestros deportistas.

De esta forma con la colaboración de todos podremos sentirnos orgullosos de nuestro deporte.

Gracias a todos. #EducarConElDeporte

Comité Nacional de Las Olimpiada Marianistas

